



- **UNIVERSIDAD DEL SURESTE**
- **DR. GUILLERMO DEL SOLAR**
- **MAYDELIN GALVEZ ARGUETA**
 - **MEDICINA DEL TRABAJO**
 - **MAPA CONCEPTUAL**
 - **4 PARCIAL**
 - **5 SEMESTRE**
 - **LIC. MEDICINA HUMANA**



PATOLOGÍA CARDIOVASCULAR E INVALIDEZ

INTRODUCCIÓN

- La patología cardiovascular aborda las enfermedades relacionadas con el sistema circulatorio, que incluye el corazón y los vasos sanguíneos. Este campo de la medicina es de vital importancia debido a la prevalencia y gravedad de las afecciones cardiovasculares, que representan una de las principales causas de morbilidad y mortalidad en todo el mundo.
- Las enfermedades cardiovasculares pueden afectar de manera significativa la calidad de vida de las personas, generando una variedad de síntomas que van desde la fatiga y la dificultad para respirar hasta eventos cardiovasculares agudos, como infartos y accidentes cerebrovasculares. Además de los impactos físicos, estas condiciones también pueden tener consecuencias socioeconómicas, como la invalidez.

Patología Cardiovascular

Incluyen afecciones como la enfermedad coronaria, insuficiencia cardíaca, hipertensión arterial y arritmias.

Factores de riesgo

Hipertensión, colesterol alto, diabetes, tabaquismo, obesidad y falta de actividad física

Invalidez Asociada

Impacto de la Patología Cardiovascular

Las enfermedades cardiovasculares son una de las principales causas de enfermedad y muerte en todo el mundo

Fatiga, dolor en el pecho, dificultad para respirar, palpitaciones y mareos son síntomas comunes.

La patología cardiovascular puede llevar a limitaciones en la capacidad física, afectando la realización de actividades cotidianas.

Consecuencias Socioeconómicas

Los tratamientos y la atención médica asociados con las enfermedades cardiovasculares pueden generar cargas financieras significativas.

Prevención y Gestión

La dieta equilibrada, la actividad física regular y evitar el tabaco son cruciales para prevenir enfermedades cardiovasculares.

Apoyo y Rehabilitación

Programas diseñados para ayudar en la recuperación y mejorar la calidad de vida después de eventos cardiovasculares.

CONCLUSIÓN

- La interconexión entre la patología cardiovascular y la invalidez destaca la importancia crítica de comprender y abordar estas enfermedades de manera integral. Las enfermedades cardiovasculares, siendo una de las principales causas de morbilidad y mortalidad a nivel mundial, no solo afectan la salud física, sino que también pueden tener repercusiones significativas en la funcionalidad y calidad de vida de las personas.
- La invalidez asociada a la patología cardiovascular no se limita solo a las limitaciones físicas, sino que abarca un espectro más amplio de desafíos, incluidos aspectos económicos y sociales. La pérdida de empleo, los costos médicos y las barreras para participar plenamente en la sociedad son consecuencias tangibles que subrayan la necesidad de estrategias preventivas y de manejo efectivas.